## Gran éxito del I Maratón Solidario de Ciclo

El pasado día 10 de enero el Polideportivo "Villa de Torija" acogió el Primer Maratón Solidario de Ciclo en el que participaron más de 30 personas. La actividad permitió la recogida de más de 60 kilos de comida no perecedera destinada a los más necesitados. Desde la organización agradecen a todos y todas los y las participantes su apoyo a esta causa solidaria.



## Nuevo grupo de ciclo en oferta

En vistas a la demanda generada por la clase de ciclo que comenzó a inicios de temporada, Fitness Project y el Ayuntamiento de Torija han acordado ofertar un segundo grupo para practicar esta actividad al precio de 25 euros al mes dos días por semana. Los horarios de las clases de este segundo grupo será los lunes de 20:00 a 21:00 horas y los miércoles de 19:00 a 20:00 horas.

Para más información e inscripciones los interesados pueden dirigirse a la conserjería del polideportivo municipal en horario de apertura.



## ■ La Barbacana viaja de la Alberca a Madrid

La Asociación de Tercera Edad de Torija se desplazó al Hotel de los Templarios en la Alberca, Salamanca para visitar la sierra de Francia. Ciudad Rodrigo y otros pueblos pintorescos patrimonio de la Humanidad entre ellos Mogarras, San Martin del Castañar.

A su vez la Asociación terminaba el año con una comida en un restaurante con tablao flamenco de Madrid visitando el Palacio Real y paseando por la Plaza Mayor.



## Las mujeres de Las Almenas dan un curso de Carey



La Asociación de Mujeres "Las Almenas" ha llevado a cabo un curso de Carey. Se trata de objetos tal como abanicos, bolsos o peinetas realizados con conchas y caparazones. El curso ha llamado la atención por su especialidad e innovación.

